



F.S.U.

ENGAGÉES
AU QUOTIDIEN

FAIRE FRONT CONTRE L'EXTRÊME DROITE ET POUR LE PROGRES SOCIAL !



F.S.U.

ENGAGÉES
AU QUOTIDIEN



A quelques jours des élections législatives, la situation est d'une gravité inédite : la démocratie se retrouve à un point de bascule. L'extrême droite n'est plus qu'à quelques marches du pouvoir où elle pourrait dérouler sa politique raciste, xénophobe et anti-sociale mettant en péril dès demain le quotidien de bon nombre d'habitants de ce pays.



Dans ce contexte, la FSU prend toute sa part dans la construction de la mobilisation avec le mouvement syndical et aux côtés de la société civile organisée.

La FSU dénonce ainsi plus que jamais l'imposture sociale et le grave danger qu'est l'extrême droite et elle poursuit pour cela son travail de décryptage des dangers du programme du RN pour le monde du travail, notamment les services publics.



La victoire des extrêmes droites dans différents pays a toujours vu les droits bafoués, les libertés piétinées, les services publics et les politiques sociales étranglés : la violence, la haine de l'autre, les attaques racistes, antisémites, islamophobes, LGBTphobes, sexistes ne doivent pas être oubliées ni remplacer les valeurs d'égalité et de solidarité.



La FSU porte par ailleurs haut et fort ses propositions pour contribuer à bâtir une alternative sociale, féministe et écologiste, aux antipodes de ce que porte l'extrême droite et en rupture avec les politiques néolibérales qui en font son terreau depuis des années.

Car pour battre le RN, il faut aussi faire reculer la désespérance sociale dont l'extrême droite se nourrit et cela passe par des mesures de rupture et de progrès social concrètes et immédiates (sur les salaires, les retraites, la protection sociale, les services publics, l'éducation...) qui montreront que les alternatives existent,

Forte de son inaliénable indépendance syndicale, mais forte aussi de ses revendications et de son engagement à les porter en permanence dans le débat public et de son activité syndicale quotidienne, la FSU acte positivement que des propositions qu'elle défend se retrouvent dans un programme porté par le Nouveau Front Populaire et que c'est aujourd'hui le seul à même d'engager la rupture avec les politiques néolibérales qui alimentent la désespérance sociale.

Pour battre absolument l'extrême droite, pour rompre avec les politiques néolibérales dont elle se nourrit, parce que c'est une condition nécessaire pour que demain les revendications des personnels soient enfin entendues et qu'elles gagnent,

LA FSU APPELLE À VOTER DÈS LE PREMIER TOUR POUR UNE VÉRITABLE ALTERNATIVE DE PROGRÈS ET DE JUSTICE SOCIALE QUE L'ON RETROUVE DANS LE PROGRAMME DU NOUVEAU FRONT POPULAIRE.



F.S.U.

ENGAGÉES
AU QUOTIDIEN

FAIRE FRONT CONTRE L'EXTREME DROITE ET POUR LE PROGRES SOCIAL !

L'extrême droite ou l'imposture sociale et la démagogie trompeuse



F.S.U.

ENGAGÉES
AU QUOTIDIEN

Les votes du RN à l'Assemblée Nationale qui trahissent son véritable projet !

A l'Assemblée Nationale, le RN a voté :

Sur le POUVOIR D'ACHAT

Contre le blocage des prix des produits de première nécessité
Contre la gratuité des cantines scolaires pour les plus modestes
Contre la revalorisation des petites retraites
Contre la garantie d'autonomie des jeunes à 1063 €
Contre le gel des prix des loyers
Contre les hébergements d'urgence Travail

Et

Pour la fin des droits au chômage après un abandon de poste
Pour la fin des allocations de chômage si un refus de CDI à la fin d'un CDD
Pour la réduction des droits au chômage des étrangers hors UE
Pour l'interdiction de la présence des étrangers au sein des instances représentatives des entreprises IRP
Pour la limitation du droit de vote des travailleurs précaires aux élections professionnelles

Sur l'EDUCATION ET CULTURE

Contre la gratuité des fournitures scolaires pour les plus modestes
Contre l'achat de mangas avec le Pass Culture
Contre l'augmentation des budgets des universités
Pour l'interdiction de l'écriture inclusive

Sur les SALAIRES :

Contre l'augmentation du SMIC
Contre l'indexation des salaires sur l'inflation
Contre l'encadrement des salaires

Sur l'ÉCOLOGIE

Contre la taxation des yachts et jets privés
Contre la suppression de la niche fiscale du kérosène aérien

Sur la FISCALITE

Contre une taxe sur les revenus supérieurs à 3 millions d'€
Contre la taxe sur les super-profits
Contre l'augmentation de la TVA sur les produits de luxe
Contre la hausse des moyens pour lutter contre la fraude fiscale
Contre le rétablissement de l'ISF
Pour la hausse du plafond de défiscalisation des heures supplémentaires
Pour la baisse des impôts de production CVAE

Sur les SERVICES PUBLICS

Contre le recrutement de sapeurs-pompiers et la revalorisation de leurs salaires
Contre l'attribution d'un milliard d'€ dans le cadre de la lutte contre les violences faites aux femmes



L'enjeu est aujourd'hui de répondre à l'urgence sociale et environnementale et d'entendre les aspirations des travailleuses et des travailleurs qui doivent se concrétiser par des mesures de rupture dans le cadre de la construction d'une alternative sociale, féministe et écologiste, et notamment :



- Augmenter les salaires et les pensions ;
- Revenir sur la réforme des retraites et sur celles de l'assurance chômage ;
- Défendre nos services publics et en garantir l'accès à toutes et tous sans condition de nationalité et sur tout le territoire. Notre école, notre recherche, notre système de santé, de prise en charge de la dépendance, notre système de justice sont asphyxiés et ont besoin d'investissements massifs ;
- Mettre fin à la verticalité du pouvoir en commençant par restaurer la démocratie sociale à tous les niveaux, entreprise, branche, territoire et interprofessionnel ;
- Mettre en place des mesures de justice fiscale et notamment taxer les super profits, dividendes et rachats d'actions ;
- Instaurer enfin l'égalité salariale et éradiquer les violences sexistes et sexuelles ;
- Instaurer le droit à la régularisation pour tous les travailleurs et travailleuses étrangers-es sur la base d'un certificat de travail ;
- Relocaliser et transformer notre industrie pour répondre aux besoins sociaux en environnementaux en la protégeant du dumping social, fiscal et environnemental ;
- Créer de nouveaux droits pour permettre aux travailleuses et aux travailleurs d'anticiper les transformations environnementales et de sécuriser leur emploi.



Pour battre absolument l'extrême droite, pour rompre avec les politiques néolibérales dont elle se nourrit, parce que c'est une condition nécessaire pour que demain les revendications des personnels soient enfin entendues et qu'elles gagnent,

LA FSU APPELLE À VOTER DÈS LE PREMIER TOUR POUR UNE VÉRITABLE ALTERNATIVE DE PROGRÈS ET DE JUSTICE SOCIALE QUE L'ON RETROUVE DANS LE PROGRAMME DU NOUVEAU FRONT POPULAIRE.